

Fraksi PAN Setuju RPJPD Tahun 2025-2045 untuk Dibahas pada Tahapan Selanjutnya

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 6, 2024 - 18:46



PANGANDARAN JAWA BARAT - Pada Rapat Paripurna yang penuh dengan rasa kekeluargaan ini izinkanlah kami Fraksi Partai Amanat Naional menyetujui Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang tahun 2025-2045 untuk di bahas pada tahapan berikutnya.

Demikian dikatakan Nia Sumiasari saat menyampaikan pandangan umum

Fraksi Partai PAN

pada acara penyampaian Ranwal RPJPD Kabupaten Pangandaran 2025-2045, bertempat di gedung Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Pangandaran, Jum"at (02/02/2024).

Disampaikannya bahwa,

hadirin sidang Paripurna yang berbahagia.....

Fraksi Partai Amanat Nasional menyampaikan ucapan terima kasih kepada pemerintah kabupaten pangandaran yang telah menyampaikan Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka anjang tahun 2025-2045.

Kami Fraksi PAN sepakat penyusunan tentang Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang merupakan sebuah proses yang dilaksanakan sesuai dengan mekanisme dan perundang-undangan, dalam rangka membuat pijakan dan landasan bagi berlangsungnya proses pembangunan di kabupaten pangandaran lima tahun ke depan .

Selaras dengan yang disampaikan saudara Bupati bahwa, dalam Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang merupakan asas kebutuhan yang sejatinya dilaksanakan guna mengakomodir terhadap belanja modal yang menunjang PAD yang di sesuaikan dengan visi misi bupati dan wakil bupati pangandaran, yang bertujuan untuk pemerataan pembangunan daerah di kabupaten pangandaran.

Meskipun hal tersebut tidak mungkin dapat tertuang seluruhnya mengingat keterbatasan kemampuan keuangan daerah. Pemilihan alternatif terbaik program dan kegiatan merupakan salah satu solusi atas banyaknya program yang belum terakomodir dalam RAPBD tahun sebelum nya, ini memang sebuah kebijakan yang harus dilakukan oleh pemerintah, baik pusat maupun daerah.

Namun di sisi lain Fraksi PAN menilai masih perlu adanya inventarisir program dan kegiatan sehingga program dan kegiatan yang benar-benar bersentuhan langsung dengan masyarakat banyaklah yang lebih dahulu diprioritaskan untuk pemerataan pembanguan di kabupaten pangandaran "Ujarnya",

Menurut Nia,

Fraksi PAN menilai positif atas prioritas pembangunan daerah serta program dan kegiatan" yang termaktub dalam pidato penjelasan bupati pangandaran. Namun kami memberikan saran dan pandangan agar azas pemerataan dan keadilan lebih dapat ditingkatkan.

Maka dari itu, pada Rapat Paripurna yang penuh dengan rasa kekeluargaan ini izinkanlah kami Fraksi Partai Amanat Naional menyetujui terhadap Rancangan Awal Rencana Pembangunan Jangka Panjang tahun 2025-2045 untuk di bahas pada tahapan berikutnya "katanya".

Pangandaran, 2 Februari 2024.

Dewan Perwakilan Rakyat Daerah

Kabupaten Pangandaran

Fraksi Partai Amanat Nasional

-Ketua, Hamdi

-Sekertaris, Alip Suhendi. (Anton AS)